



## Espinoza solicita que estudiantes utilicen la TNE en el servicio del tren

● El senador Fidel Espinoza (PS), ofició al ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y a la directora nacional de la Junaeb, Camila Rubio, para solicitar que gestionen la elaboración de un convenio entre la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) y la Junaeb, con el objetivo que se permita la utilización de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE) en los futuros viajes en tren de estudiantes de educación básica y media; institutos, centros de formación técnica y universidades. El parlamentario aseguró que



el propósito de esta iniciativa es que se realicen todas las gestiones y contratos que posibiliten que a partir del 1 de marzo, cuando comience a funcionar el tren entre Llanquihue y Puerto Montt, exista un convenio entre la Junaeb y EFE para poder establecer la TNE en los trenes del sur de nuestro país.

“Estamos muy esperanzados en tener buenas noticias al respecto. El ministro de Transportes y el subsecretario están al tanto de esta petición, y estamos muy convencidos de que puede llegar a buen puerto, porque el propósito es tremendamente loable”, señaló el parlamentario. 